

キラリ 人輝く

kirari

Interview

千葉 菜摘さん(21)
=衣川区上野=
岩手ふるさと農業協同組合勤務

81



■仕事は—岩手ふるさと農協衣川支店で貯金窓口を担当しています。覚えることがたくさんありますが、優しい先輩方に囲まれ、楽しく仕事をしています。お金を扱う仕事なので、常に緊張感を持って業務に当たっています。

■自分の性格—元気が取り柄ですね。仕事でもお客様には元気なあいさつを心掛けています。

■将来の夢—英語を話せるようになりたいですね。家では、リスニングの勉強をしています。将来、話せるようになったら、英語圏の国を一人で自由気ままに旅してみたいです。

■好きなスポーツ—小さい頃から短大までやってきたバスケットボールです。就職してからは、やる機会がないので、時間をつくって再開したいですね。

■奥州市について—美しい自然や食べ物などをはじめ、有名じゃなくてもキラリと光る資源が隠れていると思います。市民一人一人がそれに気付き、奥州市を好きになって「ここに住んでいて幸せ」と思えるようになれば、もっと活気のある市になると思います。

夢

28

トーク
Talk

パン屋になることが夢

掲示音楽委員会委員長をしています。掲示物を製作したり、音楽集会などの行事の計画を立てたりするのが役目。責任のある仕事ですが、みんなが協力して、真剣に取り組んでくれるので嬉しいです。

最近の楽しかった思い出は、11月の「ミュージカルスクール」の合宿。滝沢村で1泊2日、練習に明け暮れました。市内の他の学校から参加しているメンバーとも仲良くなれて、楽しい合宿でした。おかげで12月9日の「いさわジュニアミュージカル」本番では、しっかりと演技することができました。

将来の夢はパン屋さん。きっかけは、手づくりパンの店で食べたチョコパイがのったパンの味が忘れられないから。パンの味を勉強して、お客さんが喜ぶおいしいパンを作る店を出したいです。



遠藤 桜良さん
(胆沢区・若柳小学校6年)

Interview

広告

今日はお正月用のしめ縄飾り
を作ってみよう！



がんばって
作るぞ！

結構むずかしいなあ～。



バランスよくね。
針金をねじって
留めるのが…

みんなはもうできたみたいだ。



どうですか？
はいいわね！

先生みて！ほくもできたよ！



お相撲さんのしめ縄の完成！
ごっつあんです！

ぽんたのブログへアクセス

江刺 ぽんた

検索

81

〈水沢工業高校陸上競技部〉



県大会で上位進出が目標

雪が積もったグラウンドで黙々とランニングする水沢工業高校陸上競技部。部員は男子のみで、2年生9人、1年生5人の計14人で活動をしています。

県高校新人陸上競技大会では、個人戦で上位に入賞するなど、チームの調子は上向き。昨年11月の一関・盛岡駅伝競走大会には5年ぶりに出場しました。短距離部員もエントリーするなど、部員全員で各競技をカバーし、盛り上げています。

部をまとめる吉田一貴主将（2年）は「昨年は、長距離、短距離、その他の競技もみんな頑張った1年でした。ことは全ての競技において、



寒空の中、練習に励む部員たち

もつと好成績を残して、水沢工業高校の名を県内にアピールしたい」と話します。

監督の阿部正孝先生は「3年前、私が赴任したときは部員が2人。近年は部員も集まり、活気が出てきた。それと、全員が文武両道目指して努力している選手たちです」と部員の頑張りをたたえます。かつては、インターハイ選手を多数輩出した同部。名門復活のため、今日も部員は、寒空の中を走り続けます。

広告